

Washlight CP

Kopfbewegtes Washlight mit Halogenbrenner (3300K) und stufenloser Farbmischung (CMY). Die optimierte Brennspannung und die Ansteuerung des Leuchtmittels erzeugen ein sehr intensives Licht. Zusammen mit dem kaltlichtverspiegelten, elliptischen Reflektor und der hochwertigen Optik ist diese Leuchte vergleichbar mit einer 2kW Stufenlinse.



Ein elektronischer Dimmer (0-100%) und der stufenlose Fokus gehören zur Standardausstattung.

Optional ist dieses Gerät auch mit integrierten Torblenden (Squarcle) erhältlich. Mit vier motorisch positionierbaren Blendschiebern kann die Abbildung begrenzt werden.

Alle Funktionen werden über DMX512 angesteuert.

- Lampe CP110, 1200W, G22, 3300K, 300h
- Stromversorgung 180-255 V, 50/60 Hz
- Leistungsaufnahme 1300 VA
- Steuersignal DMX512/1990, 10 (18) Kanäle
- Bewegung Pan 450° / Tilt 270°
- Abstrahlwinkel 10° - 45°
- Abmessungen 560 x 640 x 390mm (BxHxT)
- Gewicht 25 / 27 kg
- Arbeitsposition beliebig



Washlight CP

Moving washlight with halogen lamp (3300K) and dipless CMY color mixing. The optimized burning voltage and control of the lamp create a very intense light. Together with the elliptic glass reflector and high-grade optical system, the light's output is comparable to a 2kW fresnel spotlight.

An electronic dimmer (0-100%) and dipless focus are standard features.

This unit is also available with an optional integrated barn-door effect (Squarcle). The four leaves, which can be positioned via motor, allow you to shape the beam.

All functions controlled via DMX512.

- lamp CP110, 1200W, G22, 3300K, 300h
- power supply 180-255 V, 50/60 Hz
- consumption 1300 VA
- control signal DMX512/1990, 10 (18) channels
- movement Pan 450° / Tilt 270°
- beam angle 10° - 45°
- dimensions 560 x 640 x 390mm (WxHxD)
- weight 25 kg
- operating position any